

次期最上位計画策定に係る市長との意見交換会 意見等一覧

日 時	令和4年7月23日(土) 15:00~16:30	場 所	長戸コミュニティセンター
参加者数	7人		

[用例：●…意見, ◆…要望, ■…質問]

- 長戸地区は過疎化が進んでいるが、そのような中でも魅力ある地域にしてほしい。
- 産業育成の面から、工業団地の拡充を行っていったらよいと思う。
- 新長戸コミュニティセンターの整備に合わせて、施設を活用した取組（農業など）を検討してもよいのではないか。
- 小中学校の統合については、それぞれの地域の子どもたちにとっていい方向になるように常に意識してほしい。
- 次期最上位計画は、市民に対して早めに周知していった方がよい。
- 高齢化は防げないという前提の下で、若者にいかに住み続けてもらうかを考えて行くべき。
- 後継者が転出してしまっている空家が増えていく可能性が高い。空家対策をしっかりと行ってほしい。
- 新長戸コミュニティセンターの整備は、予定どおり進めてほしい。
- 空家の活用では、民泊やシェアハウスなどの活用が想定されるので、これらの用途に使いやすいように制度を整備していくべき。
- 森林公園は古くなっているので、再整備はよいと思う。市の政策の目玉にできると思う。
- 田地の集積は進んでいるが、畑地の集積は進んでいないので、こちらを進めたほうがよい。
- 市長に就任しての感想を教えてください。
 - ☞「おくやみ窓口」など、実施したのものもあり、市民が使いやすく、また、手続も「書かせない・来させない」窓口など、市民目線での取組を行っていきたい。
- 市街地だけでなく、周辺部にも焦点をあてた取組を推進してほしい。
- ◆いわゆる「だめき川」（薄倉川）の浚渫について、市としてもできることはないか。土地改良区の問題だとは分かっているが、何とかしてほしい。
- キャンプブームもあるので、キャンプ場の整備やグランピング施設など、民間と連携して実施していてもよいのでは。
- 湯ったり館の今後を考えるに、グラウンドを使用できる用途を拡張してはどうか。例えば、グラウンドゴルフは、高齢者に人気で、宿泊して楽しむ例もあるようだ。このようなプランを湯ったり館でやってみてもよいのではないか。
- コミュニティバスについて、利用しやすいルートや手法を検討してほしい。
- ごみ処理施設は、最終処分場の容量もあり、今後建替えなどが必要となる。そのあたりをどう考えているか。

☞ごみ処理施設については、人口が減少する中、市単独で行うよりも、広域で行った方が効率的である。近隣市町村も一緒になり、効率的なあり方を考えていきたい。

- ◆道路の除草作業が遅い。もっと早めに作業をしてほしい。
- 街路樹の枝落としや除草など、市で対応が難しければ、近くの店舗などに委託することも考えられるのではないか。
- 学校の部活動が学校内から外部へと移行されるというが、学校の部活が楽しいという生徒たちも多いと思う。このあたりの配慮も必要なのではないか。